

で、四月八日の就新しい先生と三人の新しいお友だち、そして、四月九日の入学式で八十二人の新一年生を迎える。今年度の中央小学校は全校児童五百三十一人、職員四十四人でスタートしました。

令和七年度がスタート
新年度が始まりました。春休



中央っ子3

た。一人一人が、この一年間で
どのような成長を見せてくれる
のか、とても楽しみです。

夢に向かって挑戦し
一人一人を大切にする
やさしくかしこくたくましい
中央っ子の育成

めです。夢や目標を持ち、あきらめず、粘り強く挑戦する中で、心身共に成長して欲しい。そして、互いのよさを認め合い、励まし合いながら、一人一人を大切にする仲間として繋がつて欲しいと願っています。

また、授業や学校行事、体験活動等を通して、次のような力を子どもたちに身に付けて欲し

【共感・協働できる力】
相手の気持ちに寄り添い、目標に向かってともに力を合わせて活動する力

【粘り強く学ぶ力】
これまでの学びや経験を生かし、自ら課題に向かい解決していく力

【自己表現できる力】
自分に自信を持ち、自ら気づき、考えて行動し、表現できる力

本年度も、本校教育活動へ
ご理解とご協力、そして中中
子をあたたかく見守つ
ていただき
ますよう、
よろしくお
願いいたします。



© 2024 荒尾市立中央小学校

いと考えています。中央小学校の合い言葉は、「好きです 中央！」です。友だちと仲良く、勉強で自信を持った中央にこそ、自分の中の中央を誇り、頑張り、運動で元気になります。

大好き 中央！」と言えるようになります。そのためにも、全職員で子どもたちを見守り、子どもたち一人のよさが輝き、笑顔いっぱいの中央小学校をめざして、学校教育活動の充実を図ります。

併せて、保護者や地域の皆様と連携・協力しながら、子どもたち同士をつなぐ仲間づくり、安全な環境づくりを進めて参ります。

今年のテーマ (あいとねとば)

（おおきに）
好きです 中央！



中央小学校三年目となりました、校長の上原です。学校だより「中央つ子3」を通して、学校の教育活動や児童の様子等についてお伝えしていきたいと思います。本年度もよろしくお願いします。

二
なが
めく
やま
とお
遠く
流れ
かせ
すそ
巡れる山の
山の
のばらのよう
咲きにおう
流れる風に
咲きにおう
たま
いのち
玉の命を
はぐくん
のばらのよう
咲きにおう
たま
いのち
玉の命を
はぐくん
伸びるよ
ちゆう
おう
ようがつ
こう
中央小学校
伸びるよ
ちゆう
おう
ようがつ
こう
中央小学校